

Roubaix: le Rotary soumet sa dictée aux élèves de Jeanne-d'Arc pour la bonne cause

PAR FRANCIS MUYLAERT (CLP)



Ce lundi soir, l'amphithéâtre du collège Jeanne-d'Arc accueillait le Rotary Club de Croix-Wasquehal pour sa traditionnelle dictée au profit des Clowns de l'Espoir et de Choisir l'Espoir.

Après qu'on leur a rappelé les différentes règles de cette dictée (1 point en moins par mot mal orthographié et un 1/2 point pour les accents et traits d'union), les 34 binômes 0se sont mis au travail. Parmi eux, le docteur Jean-Paul Bocquet et son petit-fils Charles. À les entendre, la difficulté était moyenne et le vocabulaire médical n'a évidemment pas posé beaucoup de soucis. En revanche, pour Isabelle et son fils Julien, certains mots et expressions étaient parfaitement inconnus.

Des récompenses vont être offertes par les partenaires aux deux meilleures copies de chaque collège visité par le Rotary et un prix récompensera une 3e dictée tirée au sort parmi tous les participants du collège.